



## **Neue Postfiliale 6026 Innsbruck im EKZ west geht in Betrieb**

**Am kommenden Montag, den 7. Dezember 2020, wird die neue Filiale der Österreichischen Post mit der Postleitzahl 6026 Innsbruck im Einkaufszentrum west in der Höttinger Au eröffnet.**

*Innsbruck, am 04. Dezember 2020.* Die neue Postfiliale 6026 Innsbruck ist unmittelbar beim Nordeingang des EKZ west in der Höttinger Au 73 gelegen – gegenüber den Haltestellen der Straßenbahnlinien 2 und 5 sowie direkt am Radweg Höttinger Au. Am kommenden Montag, den 7. Dezember 2020, geht sie in Betrieb und wird immer von Montag bis Freitag von 9.00 – 12.00 Uhr und von 13.00 – 17.30 Uhr sowie am Samstag von 9.00 – 12.00 Uhr geöffnet sein. Drei MitarbeiterInnen kümmern sich in diesen Zeiten um die Anliegen der Kunden, denen auch eine 24-Stunden-SB-Zone sowie ein Bankomat zur Verfügung stehen.

Auf 250 m<sup>2</sup> gibt es neben den klassischen Postdienstleistungen auch weitere Services und Angebote wie z. B. Lotto und Toto. Die neue Filiale bietet auch Produkte und Services der bank99 und der A1 Telekom Austria. Außerdem übernehmen die MitarbeiterInnen die Formalitäten für den Wechsel zu einem neuen Strom- und/oder Gasanbieter. Die SB-Zone ist rund um die Uhr – an sieben Tagen die Woche jeweils 24 Stunden – zugänglich und bietet eine Abholstation sowie insgesamt 534 Abgabefächer und zwei Versandboxen.

### **Wichtige Ergänzung für den Westen der Stadt**

„Innsbruck ist eine Stadt der kurzen Wege. Wichtige Services, dazu gehört auch die Post, sollen schnell und unkompliziert erreichbar sein. Deshalb freue ich mich über die neue Postfiliale 6026 mit der modernen, rund um die Uhr zugänglichen SB-Zone im Einkaufszentrum west. Der Westen Innsbrucks wird dadurch noch ein Stückchen lebenswerter“, erklärt Georg Willi, Bürgermeister der Landeshauptstadt Innsbruck.

„Wir verspüren bei unseren Kunden schon seit Längerem eine verstärkte Nachfrage nach mehr Post-Services. Umso mehr freut es mich, dass die Österreichische Post bei uns im west eine neue Filiale eröffnet“, betont Karl Weingrill, west-Center-Manager und Eigentümerversprecher.



der Raiffeisen-Leasing GmbH. „Für unsere Kunden wird das Post-Dienstleistungsangebot damit deutlich erweitert.“

Die Österreichische Post errichtet in der neuen 24-Stunden-SB-Zone im EKZ west mit 534 Fächern eine der größten Abholstationen Westösterreichs. „Wir freuen uns sehr darüber, dass wir mit dem EKZ west einen neuen starken Partner gefunden haben, um im Westen von Innsbruck eine neuen Standort mit einem umfassenden Leistungsspektrum aufzubauen“, so Gerhard Hainz von der Österreichischen Post. „Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.“

---

**Das EKZ west** in der Höttinger Au in Innsbruck wurde im Oktober 2010 eröffnet und bietet mit 28 Shops und Gastronomiebetrieben auf rund 16.200 m<sup>2</sup> Gesamtnutzfläche und 420 Parkplätzen die größte und zugleich bequemste Einkaufsmöglichkeit im Westen von Innsbruck. Seit März 2014 steht das west im Alleineigentum der Raiffeisen-Leasing GmbH. [www.innsbruckwest.at](http://www.innsbruckwest.at)

---

**Kontakt für Rückfragen:**

**Einkaufszentrum west / brandmedia**

Patrick Bock (+43-5223-22 8 22-0, [p.bock@brandmedia.cc](mailto:p.bock@brandmedia.cc))